
Compte rendu de l’assemblée générale  

du 7 mars 2025 

Début de  l’assemblée à 20h05 

Acquittement des cotisations inchangées à 10€ 

Election d’un vice-président : Gérard Debeaupuis élu à l’unanimité. 

Présentation des comptes 2024 

RECETTES 

Cotisations 265,00 

Dons 400,00 

Dons 80
ème

 anniversaire Lachat (par les habitants) 1210,00 

Dons inauguration borne milliaire 30,00 

Subvention Billom communauté  (08-04-2024) 300,00 

Subvention Billom communauté (24-06-2024) 500,00 

Subvention commune 108,00 

Intérêts 30,00 

TOTAL DES RECETTES 2843,00 

  

DÉPENSES 

Cotisation forts villageois d’Auvergne 35,00 

Cotisation Patrimoine Aurhalpin 50,00 

Assurance MAIF 212,87 

Dons 80
ème

 anniversaire Lachat  (mairie) 1000,00 

Dons 80
ème

 anniversaire Lachat  (mairie – habitants Pérignat) 1210,00 

Frais de tenue de compte 13,05 

Solde de la borne milliaire 5355,00 

Frais installation + transport borne milliaire 293,50 

Inauguration de la borne milliaire 96,29 

TOTAL DÉPENSES 8265 ,71 

RÉSULTAT DÉFICITAIRE -5422 ,71 

BILAN AU 31 DÉCEMBRE 2024 

ACTIF 

Crédit Agricole 5995,43 

Crédit Agricole (compte sur livret) 4030,00 

  

TOTAL ACTIF 10025,43 

  

PASSIF 

Réserves 15448,14 

Résultat déficitaire -5422,71 

  

TOTAL PASSIF 10025,43 

 



Bilan 2024 : 

 Nettoyage de la rase du lutin en avril, juin et le grand nettoyage  effectué par Gérard 

Debeaupuis en décembre. 

 Mai : réunion  du conservatoire des forts villageois 

 Mai : appel aux dons auprès des habitants pour la réalisation d’une stèle sur la 

tombe des deux inconnus fusillés de Lachat (1210€ de dons). L’association a donné 

1000€. 

 Juin : inauguration de la borne milliaire installée au bord de la voie romaine vers le 

nouveau cimetière en présence d’une cinquantaine de personnes. 

 Juin : journées du patrimoine du pays : nous avons fait des visites commentées de 

l’église et du fort. 

 Septembre : réunion du conseil d’administration du conservatoire des forts 

villageois et forum des associations 

 Demande de la DRAC pour que nous recensions les objets de culte classés dans 

l’église 

 Journées européennes du patrimoine : nous avons organisé des visites guidées de 

l’église et du fort ainsi qu’une exposition photo sur la faune sauvage qui a attirée 

beaucoup de monde. 

 Décembre : installation de la crèche 

 Février 2025 : achat de la loge Ducher 

Prévisions 2025 : 

 Nettoyage de la loge Ducher 

 Achat de la loge Dumas voté à l’unanimité. A concrétiser chez le notaire et faire la 

mise hors d’eau 

 Installation d’une ancre marine (emplacement à définir) 

 Nettoyage du lavoir et nettoyage de la rase du lutin 

 Faire une demande de subvention à la mairie. 

 

Fin de la réunion à 21h30 

 

Le secrétaire                                  Le président                     La trésorière 

                 L. Bornet                                       A. Fouillit                      C. Fontfreyde 

 

 

  

  


